

Forums pour les joueurs

De 18 à 23ans - 50 000€ de pertes

Par Betonyou Posté le 14/11/2022 à 15h40

Salut les parieurs,

Je vous écris ce message avec 0€ sur mon compte courant a 23ans pas de copine , pas de voiture mais j'ai la chance d'avoir un logement étudiant et une alternance auquel je m'accroche comme le seul but de ma vie.

Des l'âge de 18ans j'ai commencé à parier du a l'influence des copains au quartier certes mais surtout du à un surplus de temps (aucune activité particulière) je ne faisais rien de ma vie mais vraiment rien c'est à dire le réveil vers 13h et je restait sur mon téléphone toute la putain de journée. J'ai commencé comme vous au tabac avec du cash et des côtés matchs par de très grosses sommes joués c'était du 15/20€ max et je ne faisais que de perdre. Jusqu'à la j'étais peut être a 500€ de pertes après 6mois de cotes matchs mais qu'est-ce qu'on rigolait avec mes potes dans la même galère.

C'est lors de mon déménagement seul en île de France que tout as basculé. J'ai commencer les études supérieures et je vivais seul alors là pour le surplus de temps j'étais servi. Mais je n'avais plus l'envie d'aller jouer au tabac (flemme de parier solo , aller voir le caissier lui demander de passer un ticket).

J'ai fais à l'âge de 19ans la plus grande erreur de ma vie, je me suis inscrit sur un bookmaker et la tout paraissait différent je pouvais parier à l'heure que je voulais sur les matchs que je voulais et ça sans bouger de mon lit. C'était le début de l'enfer , je me mettais dans le noir toute la journée et j'analysais les cotes , à 90% que du tennis puisque je partait du fait qu'au tennis contrairement au foot il y avait toujours un gagnant et un perdant pas de match nul donc j'avais toutes les chances du monde de gagner. Mais très vite je jouais pour récupérer l'argent que j'avais déjà perdu et la de semaine en semaine ma dette s'agrandissait en l'espace de 1an j'étais déjà à 15 000/20 000€ de pertes. Aucun gain putin de merde , quand je montais à 2000 ou 3000€ de gain au lieu de les retirer et bah je les rejouais en espérant récupérer toute l'argent que j'avais jusque là perdu et m'arrêter.

A 20ans j'ai perdu ma copine avec qui j'étais depuis 8ans du au fait que je n'allais jamais la voir (elle habitait à Rennes et moi à Paris) parce que je n'avais tout simplement pas d'argent. La honte d'aller voir sa Meuf sans argent , sans voiture , sans rien. Alors je jouais je pariais pour me faire un bon billet du genre 3000 / 4000€ histoire de m'acheter une voiture quelques vêtements à la mode et aller lui faire un surprise. Mais bien évidemment je perdais et tout mes salaires (Job étudiant, alternance...) sautais. Je touchais 1 2000€ le 25 du mois je vous jure que le 28 j'étais déjà en chien.

Plusieurs fois j'ai pensais à me suicider , à mettre fin à tout ça enfaite j'étais déjà a 30 000€ de pertes en 2ans de jeu alors que je suis un putin d'étudiant en chien. Toujours pas de copine , pas de voiture , pas de situation entre 20 et 23ans j'ai continué à jouer. Je me suis bloquer de toutes les sites de paris sportifs au nouvel an 2020 mais j'ai au final repris quelques mois plus tard sur le compte W.... de mon frère puis de mon cousin, puis de ma cousine.

Aujourd’hui en novembre 2022 quand je vous écris ce texte et bah je suis toujours à 0€ sur mon compte bancaire j’ai une dette de 50 000€ envers les paris sportifs donc à peu près 7 000€ a des gens de mon entourage qui m’ont prêtées de l’argent sans savoir où je les dépenses (j’inventais des histoires à dormir debout mais ça passait puisque personne connaît mon addiction).

Maintenant ou j’en suis , bah dans la merde , ma copine m’as quitté elle est parti avec un mec « normal » et elle est même enceinte. Moi je suis toujours dans le noir toute la journée à analyser les côtés et bien évidemment à perdre. Je vois pas le bout du tunnel je suis à bout de chez à bout et je pense que mon prochain post dans 1 ou 2 ans ça sera toujours la même putain de chose.

Force à nous dans cette épreuve.

4 réponses

TrenteHuitGramm - 14/11/2022 à 19h35

Salut Ben,

Écoute, je suis un peu dans la même situation de base, je joue depuis avant ma majorité et une fois celle ci atteinte j’ai découvert le poker puis les paris puis les casinos... 50 000euros est une somme assez proche de ce que j’ai perdu également, j’ai fait une tentative de suicide il y a 2 ans après avoir volé 10 000euros à mon ancien employeur pour satisfaire mes pulsions de jeux permanentes, impossible de passer un jour sans jouer. Et aujourd’hui encore je ne peux pas me passer de jouer chaque jour, sauf qu’avant c’était des sommes de plusieurs centaines d’euros par jour et maintenant ç’en est bien moins conséquent. Moi aussi je pensais jamais m’en sortir et j’en suis pas encore sorti mais j’en parle, mon entourage est au courant même si j’ai honte et que certains ne comprennent pas, la plupart sont de bon soutien même si ils ne peuvent pas se mettre à ta place et tout leur paraît si simple. J’ai fait un dossier de surrendettement puisque j’ai fais des crédits à la consommation à foison et j’avais des dettes que je ne pouvais rembourser. La chose la plus importante est d’assumer à soi même sa maladie, chose que tu semble faire ici en écrivant, il n’y a que toi et toi même qui pourra t’en sortir mais chaque effort n’est pas anodin. Les rechutes sont nombreuses mais on en ressort toujours plus fort. Garde la pêche et sois courageux

Tulle - 14/11/2022 à 21h48

Salut Betonyou.
Es tu la?

papiis - 15/11/2022 à 12h23

Salut mon frère, je suis dans la même situation que toi mais j’ai vite compris qu’on allait jamais récupérer l’argent qu’on a perdu ce qui veut dire qu’on doit faire le deuil de notre argent. Fais une démarche au prés de l’ANJ pour t’interdiction de jeu partout. Et si tu veux en parle je suis dispo. Bonne chance à nous

Profil supprimé - 17/11/2022 à 18h03

Salut les gars j'ai 22ans et je suis aussi à plus de 50 000€ perdu, j'ai une copine un travail et cette année a sûrement était là pire de ma vie j'ai signé mon cdi en mai ce qui doit être une super nouvelle m'a juste enfoncer plus bas que tout. Cdi signe le 1er mai crédit de 20 000 fait le 4 reçu le 20 et aujourd'hui 17 novembre perdu l'intégralité du crédit dans les paris. Compte a -200

1000€ de dette au tabac de mon village

330€ a mon meilleur ami

210€ a ma copine

110€ a mon frère

Je n'est plus de carte bancaire interdiction bancaire car je suis juge à très haut risque.

Mais j'ai créé un compte nickel est encore tout mon salaire fini dans les jeux.

Je n'en peux plus comment a nos âges on peut avoir perdu autant je pourrais être tellement heureux dans ma vie mais je suis qu'une mer de en dépression.

Bon courage les mecs